



Confidencial

Caso Ayotzinapa: entran a etapa 'cordial' con la virtual Presidenta

Atrás quedaron los recelos por aquellos reclamos de que los asesores de los padres de los 43 de Ayotzinapa politizaron el caso. La acusación la hizo en su momento López Obrador, luego de que **Vidulfo Rosales**, abogado de los padres, amagó con boicotear los actos de campaña de **Claudia Sheinbaum**. De eso ya nada se habló. La de ayer, según el representante legal, fue una reunión "buena", "cordial" y "positiva". A ver cuánto dura esa 'buena vibra', pues, a menos que la futura comandante suprema de las Fuerzas Armadas obligue al Ejército a abrir todos los cuarteles y entregar todo lo que piden los padres, no se ve por dónde pueda llegar una solución que satisfaga a los familiares y sus abogados.

Elogio panista a gabinete de Sheinbaum

El presidente de la Comisión de Ciencia y Tecnología de San Lázaro, **Juan Carlos Romero Hicks**, del PAN, llenó de nuevo ayer de elogios a integrantes del equipo de la futura presidenta, Claudia Sheinbaum. De **Rosaura Ruiz**, próxima titular de la nueva Secretaría de Ciencia, Humanidades, Tecnología e Innovación –que sustituirá al actual Conahcyt–, dijo que "es un nombramiento extraordinario". Es más, agregó, "la conozco desde hace más de 15 años y es una gran mujer, tiene un reconocimiento por su capacidad científica, estratégica, ejecutiva, conoce el tema, tiene credibilidad".

Ya respinga MC por conformación del Congreso

MC por fin acudió al INE a reclamar la conformación del Congreso. El coordinador nacional del partido, **Dante Delgado**, sostuvo que la manera en la que se perfila integrar la Cámara alta perjudica a su movimiento. "Este planteamiento pretende asignarle mayor valor al voto de quienes eligieron una coalición por encima de quienes eligieron a MC", acusó. Por eso, los naranjas piden que le asignen lo más cercano al 10% que obtuvieron en la votación, y no 3.8% que tiene actualmente. Si bien no reclamó la sobrerrepresentación de Morena, sino el hecho de que las coaliciones obtuvieron más escaños, los naranjas por fin se suman al debate de la composición del Congreso, que tantos descontentos ha generado.

Hay de foros a foros

Durante la inauguración de los foros para analizar la reforma al Poder Judicial en la UNAM, se escuchó una puntualización constante: estos no van a ser como los espacios organizados por el Poder Legislativo. Sin decirlo abiertamente, los académicos de la Máxima Casa de Estudios del país se desmarcaron de los espacios en los que se va a oír mas no escuchar, y sostuvieron que aquí sí se analizará y discutirá a fondo la propuesta. Bien por las autoridades de la UNAM.

Profanan tumba de familiares del Licenciado

No se puede asegurar que sea un primer efecto de la aprehensión del Mayo Zambada, pero en Culiacán ocurrió un hecho delictivo relacionado, sí, con personajes del *Cártel de Sinaloa*. Y es que la tumba de la familia de **Dámaso López Núñez**, *el Licenciado*, compadre de Joaquín *el Chapo* Guzmán –y quien ahora es considerado su enemigo y está preso en Estados Unidos– fue profanada con una retroexcavadora. El objetivo fue sacar los restos de Dámaso López García, padre del *Licenciado*, y de su hermano Adolfo López Núñez. Situaciones extrañas en la cuna de los capos puestos bajo custodia estadounidense el pasado jueves.